

Andrés Chabrillón
ABOGADO

del E. C. N. E. Argentino
Banco de la Nación
de Núñez, Gibaja, Martínez y Cia
CALLE CORDOBA Y JUNIS
DAS MISIONES

EDACCIÓN

por la salud pública

gún refiere un diario tucumano, la comisión de fomento de ombres, departamento importante de la citada provincia, acaba de adoptar una excelente medida relacionada con la salud pública, que ya quisieramos ver esta en práctica entre nosotros. Por la disposición enunciada la comisión de fomento de Colonias, establece multas pecuniarias para los conductores de carros, jardineras y carritos de mano, lo mismo que a los vendedores ambulantes con canastos, que se deniguen a la venta de comestibles y demás artículos de primera necesidad, que no vayan provistos de un certificado de salud, expedido por el médico respectivo. Con la misma multa, serán castigados los que no tengan los títulos indicados en perfecto estado de aseó.

Por su parte la municipalidad de la capital tucumana, ha tomado oportunas medidas en el sentido de impedir que los vehículos usados en el reparto de verduras sean utilizados, una vez terminada la venta en el transporte de otras sustancias que impliquen un atentado contra la higiene y un peligro para la salud pública. Esas acertadas resoluciones de las autoridades municipales de los puntos indicados, revelan en sus promotores una buena dosis de conocimientos destinados a cumplir prácticamente con la misión de buenos cuidadores de la salud pública, misión que deberían cumplir cuántos se hallen en idénticas condiciones de tener en sus manos las riendas de los intereses del pueblo.

Aquí entre nosotros no estaría demás y sería causa de satisfacción, que se imitase a las municipalidades de Tucumán y Colonias, pues, en materia de velar por la higiene y la salud pública, hemos constatado más de una vez en nuestras columnas, que las reglamentaciones e inspecciones respectivas dejan mucho que desear. Nuestra acción encuadrada siempre dentro de los límites de la sana y sana doctrina, en su más amplia acepción, inducemos a pensar de continuo la pluma en pro de los intereses del vecindario, y de ahí que traigamos el apel las benéficas resoluciones notadas, con objeto de que ellos vayan de estímulo para hacer una más práctica en nuestra ciudad.

ESPECIALIDADES DE LA FARMACIA MISIONES: LAS RECETAS de los SEÑORES MÉDICOS LA ATENCIÓN PERMANENTE Y LA OFICINA DE ANÁLISIS

Siempre precios módicos **TÓNICO PATICOD** JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS POSADAS

Lorenzo R. Piñero
ESCRIBANO NACIONAL

Atiende al público de 1 a 6 p. m.
HOTEL GERMANIA

Las malas informaciones

Como su perjuicio al Territorio

NO sabemos quien será en ésta el responsable de nuestro colega «El Litoral», que aparece en Concordia, pero lo que si sabemos por el telegrama que reproducimos a continuación, es que el ciudadano que desempeña tal cargo o ve visiones en forma de leproso por todas partes, o es un enemigo de Misiones que busca afectar su buen nombre fuera de aquí.

Va ahora el telegrama que en su edición del 15 publica «El Litoral», cuyo comentario dejamos a nuestros lectores:

«POSADAS, 15.—En esta capital se desarrolla en forma alarmante la lepra.

Se reclama el establecimiento de un hospital regional».

La lepra. Cuento al caso

Fue en la provincia de Entre Ríos y en el departamento de Villaguay.

Hasta el encubrimiento palacio de aquél que un día tuvo en sus manos el destino del país, llegó la alarmante noticia que la lepra hacía extragos remarcables, quien ordenó al Jefe Político (analfabeto) le remitiera a su palacio sin pérdida de tiempo, todos los atacados de «elefantiasis». Aquí fué Troya. El precitado jefe no pudo descifrar la nota, y se la llevó al de las traducciones alcaidadas, éste deletró muchas horas y aquello de «elefantiasis» le sonó a elefantes y como en Villaguay era desconocido el paquidermo, pensaron salir de apuros pasando la nota al cura del lugar. Este se caló las gafas, tosió, se compuso el pecho y exclamó: «elefantiasis» «elefantiasis» ya sé; los amancebados, los que no están casados!, comenzó el incauto jefe de policía a recolectar

los amancebados, y cuando tuvo como 500 entre padres é hijos, airosamente y cual otro Coriolano, marchó con la caravana, hacia el palacio del Gobernador. Este desde su almenado balcón dividió ese ejército, y recordando su nota, helóse la sangre al imaginar la propagación asombrosa de tan terrible enfermedad.

Llegó el Jefe, desmontó, y haciendo sonar las nazarenas, pidió audiencia al Gobernador, mientras la recua de asustados amancebados, pululaba en torno del palacio. «Aquí están, excelencia, los elefantiasis». «Estoy horrorizado» contestó éste «tendremos que inciperar el departamento entero», pero, ¿quién le comprobó los casos? El señor cura, excelencia. ¿Como, el señor cura, es acaso médico o boticario? No, Excelencia, pero en el libro de casados, no figuran estos vecinos, por eso los traje.

La tradición no dice si el incauto jefe estuvo en el cepo, o si al sabio cura del lugar se le propinaron algunos palos. Lo que si, se cuenta, que al regreso, todos se casaron, hasta los octogenarios, por temor do otro viaje a través de la selva de Montiel...

Desde Itacaruaré

(DE NUESTRO CORRESPONSAL VIAJERO)

Lucha armada con la policía—Antecedentes del hecho—Iniciación de un sumario

A estas horas y con más razón cuando publique LA TARDE esta correspondencia, sus lectores tendrán conocimiento del hecho sucedido en este pueblo la noche del 5 del corriente, y que tuvo consecuencias de cierta gravedad.

Varios individuos de malos antecedentes, no sé si por atavismo, sintiéronse émulos de Juan Moreira y con la ayuda eficaz de algunos litros de alcohol, tuvieron la feliz idea de batirse con la policía local, creyendo seguramente salir airosos del encuentro.

Siendo las 9 p. m. del día 5, los sujetos Manuel Santana, Claro Valenzuela y Preto de Oliveira encontrábase acompañados de

CASA IPA RECIBIÓ:

Un gran Stock de casimires ingleses como para satisfacer el gusto más exigente; Corte elegante y rapidez en la entrega de los trajes.

dos individuos más, en la casa de comercio del señor José Graziadeli. Habían pasado momentos antes de la Isla Grande Brasileña, frente a este pueblo, en el Río Uruguay, con el propósito ya manifestado por ellos, de luchar con la policía. Habían tomado esta resolución quijotesca en vista de ser señalados por el vecindario y según me ha informado, por algunos soldados, como autores de continuos robos de hacienda, que de tiempo atrás se verificaban. Estas sospechas del vecindario tienen sobrada razón de ser, pues los individuos en cuestión son de antecedentes malos, habiendo merecido uno de ellos entradas en la cárcel en épocas pasadas.

Es el caso, que el citado día 5 y después de encontrarse algo ebrios, comenzaron a proferir gritos, lo que motivó que el agente de policía, Aguilera, interviera. Los individuos se retiraron y entonces el agente Aguilera concurrió a dar cuenta del hecho al sub-comisario Aguilera, el que ordenó que algunos agentes procediesen a la captura de los promotores del desorden. Mientras tanto, éstos se habían

Por sus excelentes condiciones

Todos prefieren el Jabón



(Marca registrada)

retirado de la casa de comercio y desde una distancia de tres cuadras de la comisaría, en la orilla del pueblo, comenzaron a desafiarse a la policía. Allí llegó nuevamente el agente Aguilera al que recibieron a balazos pero sin conseguir herirlo, debido a la oscuridad de la noche, y quizá al peso que sobre ellos ejercía el alcohol.

Con los disparos acudieron otros soldados, motivando ésto la huida rápida de los representantes de Moreira.

El sujeto Manuel Santana fué herido por un agente, que quizá sea el mismo Aguilera, pero consiguió escapar en el momento, siendo encontrado al siguiente día tirado y abandonado en un lugar próximo. Al sentirse herido entregó el revólver al compañero Valenzuela, el que huyó en otra dirección, con tan mala suerte que en su carrera vertiginosa encontróse con el sargento Bogado, al que hizo un disparo. El sargento lo persiguió y pudo capturarlo inmediatamente, después que había escondido dos revólveres, el suyo y el de Santana en un barro.

Preto de Oliveira fué tomado también y de este sujeto no se tienen antecedentes de especie alguna. Los otros dos no se sabe aún quienes son.

Valenzuela tuvo dos entradas en la cárcel, por lesiones, en una de las cuales permaneció cuatro años recluso. Santana es también de malos antecedentes.

El inspector Cambeiro trasladó a este pueblo para practicar las investigaciones. Levantó ya un extenso sumario, y los presos serán enviados de inme-

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERÍA

Es. Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Sta. Marta

No exhibo otros muchos números de calzado fabricado expresamente para LA PORTEÑA por falta de espacio

Núm. 6



N.º 6 Zapafito con una brida y moño \$ 1.40



N.º 9 Botín para niña capellada corrida con o sin puntera de lata... \$ 1.50

Núm. 9

Aproveche esta especial oferta, no dude que el mismo calzado que en LA PORTEÑA le vende a \$ 1.50 en otra casa le costará \$ 2.20, la misma diferencia encontrará en el calzado de señoras y hombres. EN LIQUIDACIÓN durante todo el mes gran cantidad de Botines, Puestas, Puntillas, Corsets y pequeños de hilo y seda class extra a \$ 0.70 metro

TIBURCIO R. HUERTES.

PIDA Ud. LA CERVEZA

“CRISTAL” La más sana y agradable



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Villa Iguassú

ALTO PARANA (EX-COLONIA MILITAR) (BRAZIL)

Floriente población, de clima saludable, en franco desarrollo y de gran porvenir por su situación en las cercanías de los famosos saltos del IGUAZU y del GUAYRA. Lindos sitios y quintas, buenas tierras para agricultura, etc. etc. A solicitud, se envían imágenes sobre condiciones de venta y todo lo demás que pueda interesar.

DIRECCIÓN: CENTRO POPULAR - Villa Iguassú - Alto Paraná (Brasil)

diato a Posadas, de donde regresarán sin muchos deseos de repetir la hazaña.

Es muy probable que la prensa independiente del territorio encuentre en este caso, motivos para censurar duramente a la policía, pero los hechos hablan más

y mejor que esa prensa, y es de esperar que no se crea, como habíamos informado en Concepción, que la policía era la promotora de todo.

Corresponsal viajero.

Itacaruaré, 1 10 1916.

LA GUERRA EUROPEA

REVOLUCIÓN EN CHINA

INUNDACIONES EN HOLANDA

Aviadores aliados bombardean los campamentos búlgaros

—Ley marcial en Grecia — Los austriacos fortifican

Cettigne — Ataque a Ancona por aeroplanos austriacos

— El Kaiser al frente del este — Combates en el

frente de Francia — Ataques alemanes en Rusia.

OTRAS NOTICIAS

Asunción, Enero 18.—En esta capital se habla y es el tema de todos los comentarios, la estafa que por un valor de pesos 11.000 oro uruguayo, fué hecha a la empresa Mihanovich. El caso, según se refiere, ocurrió de la siguiente manera: En uno de los últimos vapores de dicha compañía que salió de Montevideo con destino a este puerto, fué entregada una encomienda conteniendo 11.000 pesos oro uruguayo, que iban consignados a la administración del obraje Barranca Branco del Alto Paraguay. Todas las formalidades requeridas para estos casos fueron cumplidas por el administrador del obraje, para serle entregada la encomienda. Este la recibió y al abrirlo, notó con gran sorpresa que en vez de la suma indicada, no había más que pedazos de diarios viejos, cuidadosamente colocados. Las autoridades paraguayas han tomado intervención en el asunto, pero hasta ahora no han podido descubrir nada al respecto.

Paris, Enero 18.—Continúa agravandose por momentos el estado de salud del distinguido sabio ruso doctor Matchnicoff, director del Instituto Pasteur. Los médicos que lo asisten temen un desenlace.

Nueva York Enero 18.—Telegrafista del Paso, que en la aduana de la ciudad de Juárez, fué exhibido el cadaver del general villista Rodriguez, con objeto de demostrar que el gobierno del general Carranza, esta decidido a castigar a los autores de los recientes asesinatos de ciudadanos norteamericanos.

Nueva York Enero 18.—El embajador británico en Washington, ordenó a todos los subditos ingleses, que abandonen el norte de Méjico, para evitar sean víctimas del odio de los revolucionarios.

Tokio, Enero 18.—Anuncian de Shanghai, que sesenta mil revolucionarios chinos, derrotaron

a las fuerzas del gobierno en la provincia de Szechuen. La batalla terminó con la ocupación por los revolucionarios de la ciudad de Tielechow-Fú. Los muertos y heridos habidos en ese combate pasaron de mil.

Amsterdam, Enero 18.—Las inundaciones van día a día creciendo y extendiéndose por toda Holanda, habiendo devastado ya una extensa región. En muchos puntos el agua ha subido tres pies durante las últimas 24 horas. Las pérdidas causadas por las inundaciones son enormes. La reina Guillermina, partió para la región inundada, donde según informaciones el número de víctimas asciende hasta ahora a 50.

Londres, Enero 18.—Despachos de Salónica dicen que el general Sarrail asumió el mando supremo de los ejércitos aliados, que operan en aquella ciudad.

Atenas, Enero, 18.—Anúnciase que quince voladores aliados procedentes de Salónica, bombardearon los campamentos búlgaros causando varios muertos y heridos y provocando algunos incendios.

Atenas, Enero 18.—El rey Constantino en acuerdo de gabinete, ha dispuesto proclamar la ley marcial en todo el país, con objeto de evitar las manifestaciones de diversa índole que se vienen produciendo, las que comprometen la neutralidad de Grecia.

Atenas, Enero 18.—Informaciones llegadas a esta capital, refieren que los austro-húngaros fortifican apresuradamente las posiciones que ocupan en las alturas de Cettigne, y colocan minas para asegurar su defensa.

Los mismos despachos consiguan que fueron arrestados muchos habitantes de Cettigne y que los austriacos registran las casas y secuestran todos los productos alimenticios.

Roma, Enero 18.—Anúnciase que cinco aeroplanos austriacos

atacaron la ciudad de Ancona, sobre la que arrojaron numerosas bombas. Los explosivos enemigos mataron a un civil y causaron perjuicios de relativa importancia.

Amsterdam, Enero 18.—Un telegrama recibido de Berlin, anuncia que el emperador Guillermo partió para el frente de batalla del este. Predomina la opinión de que el viaje del Kaiser, sea la señal de una nueva ofensiva en aquel punto.

Paris, Enero 18.—El comunicado del gobierno publicado anoche dice lo siguiente: al sudeste de Reims, hicimos volar por medio de minas una trinchera enemiga. En la Champaña, hubo mas actividad en las operaciones con granadas de mano de trinchera á trinchera.

El enemigo nó ha vuelto a hacer uso de los gases asfixiantes. En el valle del Oise nuestra artillería disperso a una patrulla alemana causandole algunas bajas. Habo intensos duelos de artillería en el frente de los Vosgos y región de Armentiers. **Nueva York, Enero 18.**—Radiogramas de Berlin, informan del siguiente comunicado publicado por el Estado Mayor alemán. Durante el día de ayer desarrollaronse violentos duelos de artillería en el frente de Galitzia oriental, donde el enemigo atacó con gran energía.

Rechazamos dos tentativas de avance rusos en las líneas del Strypa, y recuperamos una posición que habíamos perdido. En el frente de la Bucovina, se sigue combatiendo. El enemigo experimentó en ese punto pérdidas importantes.

Crónica Social

Viajeros

De la Asunción del Paraguay el señor Lázaro Gibaja y su hijo Avelino.

—Para San José el señor Juan R. Machado.

NOTICIAS VARIAS

Sub-Prefectura

Altura del agua	mts.	0.93
Río estacionario	>	0.
Exptes. entrados		17
> salidos		14
Pasajeros entrados		239
> salidos		218
Oficial de guardia Ayudante		Lisandro Villegas.

Se dió instrucción de remo a ocho jóvenes y a cuatro señoritas y de natación a catorce niños.

CURIOSIDADES

Los antiguos chinos poseían ya en la música la misma disposición de tono que nuestras escalas de hoy, es decir, el medio tono alternando con grupos de dos y tres tonos enteros. Como instrumentos conocían la flauta, el organillo de boca, el gongo y el salterio. Pero para representar las notas musicales se servían de signos de su escritura.

Los gitanos son oriundos de la India, y se encuentran errantes por todo el mundo. El número de ellos se calcula hoy en unos

dos millones, de los cuales unos 960.000 viven en Europa. Su idioma se parece mucho a las lenguas arias de la India. Ellos mismos se designan con el nombre de croms, que en indio significa chombres.

Se ha extraviado

1 título lote de terreno Nro. 36 de 25 hectáreas fracción A.
1 solar N° de la manzana 112 planta urbana de Santa Ana. 2 títulos solares manzana Nro. 136 de Santa Ana. El que encuentre puede entregarlos a su dueño Manuel Ripoll en la casa del señor Raymundo Fernández.

Se vende

En el vecino pueblo de San José una chacra de 30 hectáreas que dista una legua del pueblo, en el camino que va a Apóstoles, la calle cruza la chacra, tiene arroyo, una parte de monte, árboles frutales, habiendo además muchas plantitas de naranjos, bananos e higueros. Títulos perfectos. Por detalles acudir a esta administración.

D. M. N° 40
Se necesita archi

Condiciones tener buena letra, para el trabajo.
Ventajas: Al prestar 8 meses sólo se saca del servicio obligatorio más datos sobre la conveniencia plicará personalmente.

Se vende.

Terreño mts. 50 x 100 todo alar y plantado con casa de material de piezas, cocina, horno, moderno alero. Pozo con 2 metros de agua y fuente. Sobre el camino real a Apóstoles, frente a la Escuela de Villa Linda, vende por tener que ausentarse sus de Tratar escritorio A. De Negri Calle nos Aires (Casa Magaldí).

Aviso de licitación

Llámanse a propuesta por el término treinta días, para la ejecución del servicio de transporte de correspondencia entre oficinas y el puerto de Posadas.

Por el pliego de condiciones y demás datos, ocurrir a la oficina de Correos de Posadas.

SALVADOR L. CARRO.

The American Optical Institut

CALLE BOLIVAR

Frente a la Municipalidad

POSADAS — MISIONES



Especialidad en la preparación de recetas de los señores médicos oculistas.

Anteosjos y lentes para la conservación de la vista, corrigiendo todos los defectos por antiguos y difíciles que sean.

Garantía absoluta, precios módicos.

F. B. HERM.

La Mueblería Europea

Es la única casa en Posadas y en todo el Territorio de Misiones, que tiene muebles de todos los estilos y gustos que vende al mismo precio de Buenos Aires. Antes de hacer sus pedidos en otras casas, visiten nuestra casa y verán las CONDICIONES Y LOS PRECIOS.

P. CHAPOV y GIRSON

POSADAS

MISIONES

¿Queréis vestir a la moda?

LA TERZI

Satisfará vuestro deseo

Única que ejecuta fielmente las últimas creaciones, cuyo dueño, profesional de notoria actuación, dirige con escrupulosidad hasta el último detalle

Especialidad en Trajes de Etiqueta

Selecciónado sock de mercaderías inglesas

Atiende pedidos y remite muestras al Interior.—Representación única y exclusiva de los afamados impermeables BURBURY, Londres.—Trajes de Sport y Equitación

CALLE COLON—PLAZA 9 DE JULIO

CONFITERIA "LA AMISTAD"

DE

Manuel Silva & Cía.

RECIENTE INAUGURADA

Casa especial para lunch, Masas, Fiambras, Bombones, Licores y SERVICIO ESMERADO

El establecimiento cuenta con los mejores billares de Posadas

CALLE COLON casi esquina a la Plaza 9 de Julio.—(Casa del señor Ferrer)



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Enrique Bertran
ARQUITECTO CONSTRUCTOR
 PRESUPUESTOS - PLANOS Y CONSTRUCCIONES EN GENERAL
 Por más informes ocurrir casa del señor **JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS**
 POSADAS

AVISO

Se pone en conocimiento de los alumnos aplazados o que desean ingresar en la Escuela Normal Colegio Nacional, que desde el 15 del corriente funcionará una Academia bajo la dirección de maestro diplomado y ayudantes competentes.
 Para más datos dirigirse a esta Administración.

Asistencia Pública Nacional
 de la FIEBRE TIFOIDE
 de la Vacunación Antitífica

Asistencia Pública: Todos los días de 7 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m. en la casa Municipal por el médico de la Sección doctor Claverie los días Lunes, Miércoles y Viernes de 3 a 4 p. m. Vacunación es gratuita.

Empresa de Navegación JACOBSEN Hnos.

Lancha "Paraná"
 viajes a Itacua todos los Sábados a las 1.50 p. m. y vueltas. Salidas de Posadas a las 7.30 a. m. y de Encarnación a las 7.40 regresando de Itacua a las 11.30 a. m., los días domingo y días feriados quedará a disposición de las familias para pasajes a 5 \$ por hora, y boletos para Itacua se expedirán cada semana en el escritorio de nuestro Taller o a bordo al día de salida, para pasajes deben avisar el día antes y la hora que se desea ocupar la lancha. **Jacobsen Hnos.**

Persona buscada
 Se desea saber el paradero de Miguel Cosañas, por asuntos de familia. Diríjase dando datos a Vila y Cosañas. San Javier (Pcia. de Santa Fé).

MODISTA

De la Escuela Superior de Corte de

ROMA

Julia B. de Stefanini
 de PASEO Y CEREMONIAS
 BLUSAS VISOS BATONES
 -Calle Bolívar 313 de Febrero- POSADAS

THE SOUT AMERICAN STORES

Gath y Chaves Ltda.

La más importante de Sud América

Leopoldo V. Lanús

AGENTE EN POSADAS

Para muestras, catálogos y pedidos dirigirse al escritorio del señor Antonio De-Negri - Calle Buenos Aires (casa del señor Magaldi).

"LA ARGENTINA"

Muebleria y Carpintería

Rodolfo Borowski

Surtido completo de todas clases de muebles dormitorio y comedores en todos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encargo por lo que este sea con perfección prontitud y esmero, a precio que no admite competencia :

Se garante los trabajos

Calle Achauccho y Sarmiento POSADAS

Misiones

PROFESIONALES

Dr. Juan Parola
 MEDICO-CIRUJANO

Especialmente: Vías urinarias, señoras y niños. -Consultas de 9 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m. -Calle Junin entre Córdoba y Rioja.

Dr. Macedonio Fernández
 ABOGADO
 Estudio: LAVALLE 560 BUENOS AIRES

Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

JULIO DIONISI

Constructor de obras

Planos y presupuestos. - Construcciones en general. - Venta de cal viva de Córdoba, Portland cemento, Portland blanco - Tierra Romana amarilla. - Platos y chinchorro pino tea. - PRECIOS MODICOS.

Miguel Angel Martínez
 ABOGADO

Ha abierto su estudio en esta ciudad, atendiendo exclusivamente asuntos CIVILES Y COMERCIALES. - Calle Colón entre San Martín y Sa-á miento.

ACADEMIA de MÚSICA
 ABIERTA DESDE EL 1º DE MARZO

Enseñanza de solfeo, armonía, canto, piano e instrumentos de cuerda. - Lección alterna honorarios módicos. - Clases en la Academia y a domicilio, atendida personalmente por los profesores José Amorós y Alfredo Martini. - Calle Colón entre San Martín y Sarmiento.

Venta de toda clase de música e instrumentos músicos.
 Representantes entre otras marcas de los famosos pianos "Gieseler" construidos expresamente para estas latitudes, los que ofrecemos al público garantidos y en inmejorables condiciones de economía y facilidad.

Sealquila La casa donde estaba la Muebleria Europea, con la instalación de luz eléctrica completa. Para tratar verse con los dueños de la Muebleria.

Recreo POSADAS

CINEMA

Al aire libre - Elegante y fresco

Jueves 20--- Monumental estreno

LA BIBLIA

O el nuevo Rocambole

15 PARTES

Sábado 22 Gran festival pro Sociedad de Beneficencia
 (VEANSE PROGRAMAS)

Villa Lanús

De interés para todos
 Modo de conjurar la crisis

VENTA DE TERRENOS POR MENSUALIDADES Y A PLAZOS - TIENEN LAS MEJORES CONDICIONES PARA TODA CLASE DE CULTIVOS

En este pueblo, de grandioso porvenir para el futuro, situado a un paso de la capital del Territorio, existe ya una Escuela, Juzgado de Paz, Sub-Comisaría, Capilla, Correos y Telégrafos, Molino Arroceros de Gramajo y Killmer, Carnicería, Panadería, Poluquería, Hornos de Ladrillos, y anexo a esto talleres, cría de cerdos, etc., habiéndose inaugurado ya la fabricación de embudidos, industria que adquirirá en poco tiempo grandes progresos. - Adquirir un terreno en este pueblo, es echar las raíces de un brillante porvenir, que asegurará la felicidad a cuantos aprovechen la oportunidad que se les brinda de hacerse propietarios sin gran desembolso.

Por mayores detalles y condiciones, dirigirse en Posadas, al señor ANTONIO DENEGRÍ, calle Bs. As., (casa Magaldi)

"Farmacia del Pueblo"

DE **Lindolfo G. Monzón**
 FARMACEUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Antifoliales

ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS OBRERADAS A LA LAMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACEUTICOS

Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "606"

Registro de las Recetas Hevado con la mayor exactitud para cuando se ofrecen repetidas

EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos
 Baños Aires esquina Sarmiento POSADAS

Escuela Práctica de Agricultura

Desde la fecha hasta el 31 de Enero próximo, queda abierta la inscripción para el ingreso en esta Escuela, pudiendo los interesados acudir personalmente o por carta a la Secretaría de la misma todos los días hábiles a fin de enterarse de las condiciones exigidas para el ingreso.
 Posadas, Diciembre 1º de 1915.

El Secretario-administrador.

No se puede con "La Moderna"

CARNICERIA

Unica en la Capital que carnea con limpieza y siempre tiene carne gorda, buen corte estilo Buenos Aires,

trato esmerado y atención especial

== a los clientes a domicilio ==

LA QUE MAS VENDE Y MAS BARATO

Larguen a sus carniceros y prueben con

"La Moderna"

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERIAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. - Venden a PRECIOS MODICOS y prestan atención a sus clientes; condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas - Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar - Misiones



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES

Estancia y Colonia "Santa María"

(MISIONES)

Venta de 25.000 hectáreas de Chacra de Campo abierto à Monte

Lo es de todos tamaños y à 5 AÑOS DE PLAZO

Primera sección ya amojonada y lista para entregar.—Título provisorio al abonar la primera cuota y al terminar el pago se dará enseguida el Título Definitivo.

Terrenos especiales para el cultivo de yerba-mate, arroz, tabaco, algodón, maíz, mandioca, frutales, etcétera.—Seis leguas de Apóstoles, F. C. N. E. A.—Clima saludable.

Depósito de Maderas

Compra-Venta de Hacienda

Acopio de Frutos en General

Casa de Negocio y Comisiones

Por más datos dirigirse à:

Parish & Simmelhag

Estancia y Colonia "Santa María"

CONCEPCIÓN E LA SIERRA

MISIONES—ARGENTINA.

Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIO DEL RÁPIDO VAPOR

«CUÑATAY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU
CON PASAJEROS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«CUÑATAY»—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días à las 7 a. m. hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles 7 Viernes, tocando todos los puertos argentinos y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, à las 5.30 p. m.

NOTA—Las encomiendas no se reciben à bordo el día de salida, sino en nuestro Taller todos los días de 7 à 5 p. m.

La Iglesia y la Guerra

Por el escritor colombiano

Jorge Cabrera Arroyo

(Jorge Igual)

En breves días aparecerá esta sensacional obra de actualidad

Pedidos a su autor, calle Florida 32.—Buenos Aires.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1915 rige el siguiente horario de trenes:

LLEGADA A POSADAS

SALIDA DE POSADAS

Lunes: De Concordia, combinación Bs. Aires a las 6.30 a. m.	Lunes: Internacional de Asunción a Bs. Aires a las 8.50 p. m.
Miércoles: Internacional de Bs. Aires a Asunción a las 6.30 a. m.	Jueves: A Concordia, combinación Bs. Aires a las 6 a. m.
Viernes: De Concordia, combinación Bs. Aires a las 10.47 p. m.	Sábado: A Concordia combinación Bs. Aires a las 8.50 p. m.

VICENTE GENTILE

Venta de billetes de lotería. También se alquilan casas cómodas e higiénicas frente à la Plaza 25 de Mayo. Para tratar: Sante Fè entre Buenos Aires y Félix Azara.
POSADAS MISIONES.

AGENCIA de 'LA RAZÓN'

EN POSADAS
Se reciben suscripciones à este importante órgano metropolitano. Dirigirse à su agente Mariano Díaz.

Marmolería y Lapidaría,
DE

Alejandro Mercanti

PLAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Pantheones y Monumentos.

Se hacen adornos para frentes à gusto de los interesados. Hay en depósito columnitas para parapechos.

"TONICO PATICOD"
Farmacia «Misiones».

LIBRERIA DEL COLEGIO

DE MARIANO DIAZ

Gran surtido en novelas de todas clases, libros científicos y textos en general para Escuelas.—novedades literarias por todos los correos.—Artículos para escritorios y colegios à precios sin competencia.—música en general, :::::: métodos y piezas.—Libros comerciales de todas clases - ::::::

POSADAS—CALLE COLON ESQUINA SARMIENTO—MISIONES

NOTA—La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se le encargue.

Establecimiento Gráfico "ALBERDI"

Administrador: **MARIANO DÍAZ**

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración
DEL DIARIO

"LA TARDE"

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confección esmerada Impresiones nítidas. Precios económicos: Se atienden pedidos de la campaña siempre que vengan acompañados de su importe.

Posadas — Misiones

"RETORNO"

Por Claudio Guerzile, à 2 ps. el ejemplar

En la Librería del "COLEGIO"



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES